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ピカいち‼のまちづくり

魅力あふれ　喜びいっぱい
幸せになれる町に！

ご来賓より激励の言葉

柴山昌彦衆議院議員

外部評価委員金子先生 秋坂豊実行委員長

内藤美佐子三芳町議会議長 加藤末勝県議会議員

土屋惠一県議会議員 神山佐市衆議院議員

西田実仁参議院議員

情報保障として
手話通訳・要約筆記を

依頼

●その他のご来賓の皆様 ( 敬称略）

■三芳町議会副議長 山口正史　■三芳町議会議員 岩城桂子、菊地浩二、石田豊旗、細田家永、井田和弘、
久保健二、小松伸介、抜井尚男　■三芳町商工会長 細沼英一　■自由民主党三芳支部支部長 森田陽太郎
■社会福祉協議会会長 篠原拓平	

町政報告会・マニフェスト検証　開催される！！

　10月28日（火）、『林いさお町政報告会～未来に向けて挑戦！』が「コピ
スみよし」にて400名を超える皆様にご参加いただき盛大に開催されま
した。
　衆参両議院の国会議員をはじめ大勢のご来賓の皆様にお越しいただ
き励ましのお言葉をいただきました。
　第2部では、外部評価委員によるマニフェスト検証、林いさお本
人による町政報告が行われました。外部評価委員会による
4年間のマニフェスト達成率は88.2％、本人による評価は
88％とほぼ同じ評価結果でした。
　また、4年間で実現した事業内容の説明や「まちづくり
の方程式」など4年間のまちづくりへの思いを伝え、『蒔
いた種の芽が出はじめた。さらに大きく成長させ、三
芳町が魅力あふれ喜び一杯幸せになれるよう花を咲
かせたい。』と来場された住民の皆様に熱く訴え、未
来のまちづくりへの決意を述べました。



②藤久保第一第２号街区公園

町政報告会
アンケート結果

（仮称）第 3 公民館・学校給食センター いよいよ 2 月完成間近！！

林町政の４年間を振り返って、
良かった取り組みをお選びください（複数回答可）

Q

３つの公園が年度内に完成！！1

今後力を入れて欲しい取り組みをお選びください ( 複数回答可）Q

2

3

町づくりは、着実に進んでいます。

　地域の課題は地域で、自分たちが助け合
いながら解決していくという『共助』の取
り組みが広がっています。北永井地区社協
が設立されました。また、地域連携避難訓
練やあいサポート運動など、お互いに助け
合うという『共助』の取り組みは、心豊か
な町づくりの基本となります。

①藤久保第一第１号街区公園

北永井地区社協の設立総会

多目的ホール 建設が進む公民館・学校給食センター完成予想図

　（仮称）第３公民館・学校給食センターも
来年 2 月 10 日に完成します。工事も急ピッ
チで進められ、外壁の足場等も外され、そ
の外観を見せ始めました。公民館には、子
育てフリースクエア、サテライト図書館、

多目的ホール、音楽スタジオ、キッチンス
タジオ、会議室等が、学校給食センターに
は体験学習コーナーもあり、文化・教育・
食育の拠点としてご利用いただけたらと思
います。完成が待ち望まれます。

『共助』の輪が広がっています。
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　公園整備は、住民の皆様の大きな要望の
一つです。「自然の森・総合スポーツ公園」
の整備も着手され、新たに藤久保区画整理
地内に３公園が年度内に完成します。藤久
保第一土地区画整理事業地内①第１号街区
公園（2,400㎡）、②第２号街区公園（1,020
㎡）、③富士塚土地区画整理事業地内第２号
街区公園（2,000㎡）。公園の設計にあたっ
ては地域住民の皆様の声を反映させていた
だいています。図面は設計図（案）です。 ③富士塚第２号街区公園

　町政報告会で、参加者の皆様からこの４年間の
町政についてアンケートをさせていただきました。
400名を超える参加者の中で回答いただいたのは
198 名。主なアンケート結果は下記のとおりです。

　今回のアンケート結果から、まちづくり懇話会など住民の皆さんとの対話を重視した取り組み
が評価されたのが理解されます。また、エアコン設置、公民館給食センター建設、デマンド交通、
富士塚土地区画整理事業の開始などは、住民の皆様の要望の高かった施策です。今後の取り組
みについては、道路整備、高齢者福祉、スマートIC、子育て支援、財政の健全化が上位を占め
ています。今後の政策立案の中に反映していきたいと考えています。

１．歩道を含めた道路整備 101 件
２．高齢者福祉 95 件
３. 三芳スマート IC のフル化 76 件
４. 子育て支援 73 件
５. 財政の健全 化 50 件
６. 緑の保全 48 件
７. 公共交通の充実 46 件
８. 障がい者福祉 45 件
９. 災害に強いまちづくり 39 件
10. 観光のまちづくり 31 件
11. 世界農業遺産登録 18 件

１. まちづくり懇話会、企業訪問、出前町長室
  75 件
２. 中学校のエアコン設置 73 件
３. 第３公民館・学校給食センターの併設
  61 件
４. デマンド交通の試行 50 件
５. 富士塚土地区画整理事業開始 42 件
６. 中学生のマレーシア海外派遣 36 件
７. 政策研究所の設立 33 件
８. 財政白書の作成 33 件
９. 世界一のいも掘りまつり 32 件
10. あいサポート運動連携協定 23 件
11. 脱財政硬直化宣言 20 件
12. 公募補助金制度導入 17 件


